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市民参加条例に基づく審査結果等について（答申） 

 

 

 令和４年８月５日に令和４年度第１回市民参加制度審査会を開催し、市民参加条例に基づ

き審査及び評価を行いましたので、結果を次のとおり答申します。 

 

 

〇市民参加条例第 13条第６項第３号の規定に基づく評価結果 

 別紙１のとおり 

 

〇市民参加条例第 13条第６項第１号の規定に基づく審査結果 

 別紙２のとおり 

 

 

 

 

〇審査会からの全般的な意見 

 

 ・市民説明会等を開催するときは、より幅広い市民の参加を得るため、オンラインと対面

での会議を併用するなど、開催手法を検討すべきである。また、懇話会等の開催に当たっ

ても、安易に書面開催とすることなく、オンラインでの開催を検討すべきである。 

 

・パブリックコメントの結果を広く市民に周知するよう努めるべきである。ホームページ

だけでなく広報誌への掲載についても検討が必要である。 

 

 



 

 

（別紙１） 

 

市民参加条例第 13条第６項第３号の規定に基づく評価結果 

 

 

○令和３年度に取り組んだ市民参加の対象事項に関する市民参加の方法等について（評価） 

 

今回の評価結果等については、次のとおりとします。 

所管課 対象事項名（事業名） 
評価 

結果 
意見 ・ 条件 

障がい福祉課 

重度心身障がい者（児）手当支給

事業における額及び対象者の見

直し 

適当 
・対象者のいる施設への出前説
明会の開催は手厚い対応で高く
評価する。 

下水道課 下水道使用料の改定 適当 
・パブリックコメントの募集方法に
工夫があり、高く評価する。 

保育課 
保育所入所基準・保育所入所調

整基準の見直し 
適当 

・子ども・子育て会議委員にもっと
男性が参加するよう検討していた
だきたい。 

財政課 
逗子市公共施設等総合管理計

画の一部改訂 
適当 

・パブコメの実施にあたっては、何

が改訂された項目であるかを分かり

やすく説明する資料が必要であ

る。 

・書面開催となった懇話会はオンラ

インでの開催を検討すべきだった。 

・パブコメの意見がなかったが、意

見がもらえるよう工夫をしていただ

きたい。 

防災安全課 
逗子市地域防災計画（風水害等

対策計画編）修正事業 
適当 

・懇話会はハイブリッド開催を検討
すべきだった。 
・パブコメの意見がなかったが、意
見がもらえるよう工夫をしていただ
きたい。 

 

  



 

 

（別紙２） 

市民参加条例第 13条第６項第１号の規定に基づく審査結果 

 

 

○令和４年度以降に実施される市民参加の対象事項に関する市民参加の方法等について 

 

今回の審査結果等については、次のとおりとします。 

所管課 対象事項名（事業名） 
審査 

結果 
審査会からの意見 

市民協働課 
生涯学習活動推進プラン及び

社会教育推進プランの統合 
適当 

・生涯学習推進懇話会に公募市

民が欠けていることから、共育

のまち推進懇話会との共同開催

を検討すること。 

高齢介護課 高齢者保健福祉計画の改定 適当  

国保健康課 
「逗子市健康増進・食育推進

計画」の策定 
適当  

企画課 
JR東逗子駅前用地活用事業 

基本構想の策定 
適当 

・市民説明会のハイブリッド開

催を検討いただきたい。 

まちづくり景観課 
逗子市まちづくり条例の一部

改正 
適当  

 

 

 


